



## EL PEÑATO MUESTRA EL VERDADERO ROSTRO DESCARNADO DE LA REPRESIÓN

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Los gerentes que detentan el poder político en el país están empantanados con su famosa "Reforma Educativa". De nada les ha servido gastar miles de millones de pesos en ofertar y publicitar las "bondades" de este engendro neoliberal. De nada les ha servido tener de aliado a los rancios charros de la cúpula del CEN del SNTE.

Hoy, miles de trabajadores de la educación en todos los estados de la República han comprendido que el Peñato pretende socavar la educación pública y a la vez, hacer jugosos negocios con los capitalistas extranjeros y del país con los presupuestos educativos.

Para esto, el gobierno federal perversamente acusa al magisterio nacional de ser culpable del fracaso escolar, y pretende de mil formas "convencer" a miles de maestras y maestros de que tienen que ser evaluados para poder seguir con su fuente de empleo.



Ante esto, miles de maestros han comprendido que esa evaluación es punitiva y que su finalidad es arrojar al maestro a la calle y evidenciarlo como no apto para la labor educativa.

Así, estas Secciones hermanas han entendido que solo la unidad y la organización serán las vías para derrotar esta política criminal y antipopular. Para esto, diariamente se van sumando a la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación.

Oaxaca, como columna vertebral de la CNTE, ha demostrado que con la movilización consciente de las masas se puede echar abajo las políticas salvajes y depredadoras del gran capital. Solo así se entiende la rabia y el enojo de los gerentes neoliberales que no han podido doblegar a este heroico Sindicato Magisterial. Así, han optado por la represión directa en contra de la dirigencia de la Sección XXII.



El día de ayer, la policía federal detuvo con lujo de fuerza a los compañeros sectoriales: Othón Nazariega Segura, Juan Carlos Orozco Matus y a Efraín Picaso Pérez. También fue detenido con lujo de violencia el profesor Roberto Abel Jiménez García.

Con este acto represivo, se pretende provocar el miedo y terror a los trabajadores de la educación; sin embargo, miles de maestras y maestros marcharon del mercado zonal Santa Rosa hasta el Llano, donde se encuentran los tribunales federales, para exigir la libertad inmediata y sin condiciones de los cuatro maestros detenidos.

La Sección XXII, hoy más que nunca, saldrá a las calles y con las organizaciones campesinas, estudiantiles y otras fuerzas populares, echará abajo las Contrarreformas Neoliberales y logrará la libertad de los compañeros encarcelados.

Hoy son tiempos de definiciones políticas y de lucha frontal contra el modelo económico neoliberal.

**¡¡¡PRESOS POLÍTICOS, LIBERTAD!!!  
¡¡¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!!!  
¡¡¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!!!**

**Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 29 de octubre de 2015.**

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**